

ふるさと 故郷

学校だより

No. 5

夏休み図書貸し出し

七月二十日に一学期の終業式を行い、子どもたちは夏休みに入りました。子どもたちはどのように過ごしているでしょうか。終盤に宿題に追われるようなことにはならないように願っています。

さて、七月二十八日は一回目の図書貸出日でした。夏休みに入って一週間でしたが、すでに借りていた本を読み終えた子どもたちが、図書館にやってきました。高学年は低学年の選書を手伝ったり、貸し出しのためのパソコン操作をしたりと、司書がいなくてもいいくらいにお世話をしてくれました。

八月四日が二回目の貸出日でした。この日もたくさんの子もたちが本の借り換えに来ていました。涼しい場所でゆっくり読書をするのもいいものですよ。



平和を願う日

例年八月六日を登校日として行っている「平和を願う日」の取り組みです。今年は六日が日曜日だったため、四日(金曜日)に平和集会と平和授業を行いました。

全校集会は暑さ対策のため交流センターの大会議室をお借りしました。講師に元教員で長年平和教育に取り組んでおられる小山浩一さんをお招きし、福岡県星野村にある「平和の塔」の中で燃え続ける広島原爆の火にまつわるお話をしてくださいました。

小山さんは全校集会後、五六年生を対象に、さらに深く、原爆投下直後の広島のリアルなお話をしてくださいました。小山さんのお話や、各学級での平和授業で、子どもたちが「戦争をしてはいけない」という気持ちを持ってもらえたら幸いです。



養老先生の子育て論

講演会



「自然とのふれあいが子どもの脳とからだを育てる」というテーマで、養老孟子氏の講演会が十月三十一日十九時から文化センターで行われます。町民向けの入場整理券が九月一日より各地区公民館及び文化センターにて配布されます。十一月一日に行われる「おおいた教育の日推進大会イン九重」でもお話しいただくことを町民向けにお話ししていただきます。是非ご参加ください。

※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際に是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明